



## ～2学期スタート～

昨年を上回るような記録的な猛暑の中、各ご家庭の夏休みはいかがだったでしょうか。

今年も、川や海での水の事故のニュースも後を絶ちませんでした。幸いにして、福島小の児童について、夏休み中の事故の報告はありませんでした。

さて、いよいよ2学期がスタートします。9月28日（土）には運動会を予定しています。昨年の学校評価での保護者意見を一部反映した内容で計画をしています。運動会を含む様々な教育活動において、児童一人一人が生き生きと活躍できるよう、全職員で支えていきたいと思っております。地域や保護者の皆様には、今後ともご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



## ○夏休み英会話教室

夏休み中の2日間、福島小を会場にALTのケネス先生による英会話教室が行われました。1～6年生まで約55人ほどの児童が、低学年（1～3年）と高学年（4～6年）に分かれて参加しました。



1日目は、ALTが作成したポケモンが登場する画像を見ながら、ゲーム感覚で英語に親しむ活動をしました。2日目、低学年は、すごろくや積み木を使ったゲームを取り入れながら、イラストで描かれたものを英語で発音する活動をしました。高学年は、オンライン上でクイズを作成しプレイできるカフトを使い、ALTが発音する4つの英単語を聞きながら、正しい答えを1つ選んで当てる活動をしました。

友達と一緒に英語を学ぶ楽しい一時を過ごすことができたことだと思います。

## ○ICT活用研修（その1）

福島小の体育館を会場に、授業でも使用しているオンラインのグラフィックデザインツール Canva に関する研修会が開催されました。福島小の教職員を含め、町内外から70名ほどの学校関係者が参加しました。



講師として、東京都立川市立西砂小学校の養護教諭である阿部先生をお招きし、保健室の運営や保健の授業、健康診断等で効果的に Canva を活用されている話をうかがい、実際に Canva を扱う実習も行い、充実した研修となりました。